

ARTE CALLEJERO

Alberto Orellana: el multifacético intérprete de personajes causa risas en el centro de Talca

Parte del paisaje. Agradece el carió de la gente y asegura que, a sus 61 años, vive un momento pleno en su vida.

TALCA. “Naí con un don artístico, y eso se lo agradezco a Dios, porque hago lo que me gusta, soy feliz y me siento realizado”, comenta Alberto Orellana, quien forma parte del paisaje diario del centro de Talca, con sus variados personajes que los representa de manera notable, siendo reconocido y admirado por niños y adultos.

“Me dedicaba a la venta de confites, pero la pega se puso mala y había que hacer otras cosas, entonces fue ahí cuando aproveché que había un disfraz de vampiro en mi casa y me decidí salir al centro vestido con él, pero dándole una versión más cercana al conde Drácula, fue todo un éxito y de ahí comencé a crear otros personajes co-



Cada detalle de los personajes es cuidadosamente estudiado para su puesta en escena.

mo: El Rey, El Indio y El Pistolero. Cada uno de ellos lo estudio con el más mínimo detalle para hacer

una representación lo más cercana”, señala. También dentro de la veta artística, Alberto Orellana

se dedica a cantar lo que también le permite aumentar sus ingresos. “Yo canté muchos años en el

festival de los barrios donde me fue bien. Tengo dos grandes sueños, uno cantar en el Festival de la Independencia y también ser parte de alguna película, ojalá algún cineasta se fijara en mí”.

Agregó, que lo suyo es arte de película y todos sus personajes son extranjeros, ya que en Chile hay poca valoración por el artista. “Aquí se dan pocas oportunidades por eso yo me revelo un poco porque los personajes que hago ninguno es chileno”

RECONOCIMIENTOS

Con orgullo cuenta su éxito obtenido en un cortometraje en el marco de un concurso de la Universidad Santo Tomás. “En el 2014 tuve mucho éxito con el

cortometraje ‘Vampiro en la oscuridad’, que me valió un reconocimiento y muchas felicitaciones de parte de los organizadores y de la propia comunidad”.

También Alberto Orellana, fue invitado y reconocido con un galardón en el programa la “La Cita”, que conduce Juan Pablo Benito y que se transmite a través de YouTube y que busca destacar a los personajes de la ciudad.

A sus 61 años dice sentirse en un momento pleno de su vida. Siempre creando nuevas rutinas y personajes a la espera de cumplir sus sueños, que van de la mano con el talento que despliega y que la gente de Talca, le reconoce y premia por su: autenticidad, humildad y caballerosidad.



Alberto Orellana, interpretando uno de sus clásicos personajes con alta maestría y calidad.



El móvil que le permite desplazarse por distintos puntos de la ciudad.